

PAQUES

Postée par [osmthfrance](#) 04/05/2007 - 03:27:00

GRAND PRIEURE DE FRANCE



L'origine de la fête chrétienne de Pâques

D'où vient Pâques?

L'origine de la fête chrétienne de Pâques

La fête chrétienne de Pâques est la fête la plus importante dans toutes les religions chrétiennes et elle commémore la résurrection de Jésus-Christ, trois jours après sa crucifixion le Vendredi saint, marquant la fin du jeûne du carême. Pâques est le jour le plus saint du calendrier chrétien, suivi par Noël, et est reconnu comme jour férié par la plupart des pays de tradition chrétienne, à l'exception notable des États-Unis où Pâques est célébrée seulement le dimanche de Pâques (et non pas aussi le lundi de Pâques).

Pâques est fondé en partie sur la fête juive Pessah (en français la Pâque), qui commémore la libération du peuple juif de l'esclavage qu'il subissait en Égypte, car c'est lors de cette fête que Jésus est censé avoir ressuscité.

Il n'y aurait aucune mention des célébrations d'une fête annuelle chrétienne de Pâques dans le Nouveau Testament. Elle serait apparue seulement au deuxième siècle. Les Églises d'Orient célébraient Pâques le dernier jour avant la pleine lune qui suit l'équinoxe de printemps (14 Nissan) commémorant ainsi la mort de Jésus. À Rome, on célébrait Pâques le dimanche jour de la Résurrection.

Une résolution fut prise lors du concile de Nicée, en 325, généralisant la date de Pâques à l'équinoxe de printemps, afin de se distinguer des juifs. À partir de ce moment, la Pâques chrétienne fut célébrée le dimanche qui suit la pleine lune, après l'équinoxe de printemps

Bonnes Fêtes à tous les Templiers, ayons une pensée particulière pour tous ceux qui souffrent dans le Monde, quelle qu'en soit la cause.

Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam



The origin of the Christian Feast of Easter

From which comes Easter ?

The origin of the Christian Feast of Easter

The Christian Feast of Easter is the most important Feast in all the Christian religions and it commemorates the resurrection of Jesus-Christ, three days after his crucifixion the Holy Friday, marking the end of the fast of the Lent. Easter is the holiest day of the Christian calendar, followed by Christmas, and is recognized like public holiday by the majority of the countries of Christian tradition, except notable for the United States where Easter is only celebrated the Easter Sunday (and not also the Easter Monday).

Easter is partly founded on the Jewish Feast Pessah (in French The Easter), which commemorates the release of the Jewish people of slavery that it underwent in Egypt, because it is at the time of this feast that Jesus is supposed to have resuscitated.

There would be no mention of the celebrations of a Christian annual Feast of Easter in the New Will. It would have appeared only at the second century. The Churches of the East celebrated Easter the last day before the full moon which follows the Vernal equinox (14 Nissan) commemorating thus the death of Jesus. In Rome, one celebrated Easter Sunday day of Resurrection.

A resolution was taken at the time of the council of Nicée, in 325, generalizing the date of Easter to the Vernal

equinox, in order to be distinguished from the Jews. To start from this moment, The Christian Easter was celebrated on Sunday which follows full moon, after the Vernal equinox.

Happy Feasts to all Knight Templars. Let us have a particular thought for all those which suffer in the World, whatever is the cause !

Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam

- TEMPLIERS : "Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam"
http://archives.osmthfrance.fr/2006/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=120.